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Публичные слушания 
по бюджету городского 
округа на 2023 год и пла-
новый период 2024-го и 
2025 годов состоялись 21 
ноября. Процедуру орга-
низуют для привлечения 
жителей к обсуждению 
важнейших вопросов 
жизнедеятельности го-
родского округа. В состав 
комиссии по проведению 
слушаний входит глава 
городского округа, пред-
седатель комиссии по 
экономической политике, 
бюджету, финансам и 
налогам Думы городского 
округа и представители 
финансового управления 
администрации.

С проектом бюджета 
можно было ознакомить-
ся на официальном сай-
те городского округа.; На 
слушаниях документ пре-
зентовала начальник фи-
нансового управления На-
талья Чащина.

– Разработка проекта 
бюджета осуществлялась 
в соответствии с норма-
тивно-правовыми актами,;
определяющими порядок 
и сроки работы над бюд-
жетом,;– сообщила Ната-
лья Геннадьевна.;– Дохо-
ды сформированы в объеме 
2 202,8 млн руб.;(на 93 млн 
больше первоначального 
объема на 2022 год).;Удель-
ный вес налоговых и нена-
логовых доходов состав-
ляет 795 млн руб.,; более 
70% приходится на НДФЛ 
(налог на доходы физиче-
ских лиц).;Плановые рас-
ходы бюджета составят 
2 255 млн рублей.

Письменные предложе-
ния по проекту,;поступив-
шие от жителя Сухого Лога 
Е.П.;Шабарчина,;касались 
расходной части бюджета.;
Рассмотрим их подробнее.

Предложение: преду-
смотреть в бюджете сред-
ства на социальную выпла-
ту гражданам,; имеющим 
трех и более детей ,;взамен 
земельного участка,;предо-
ставляемого под индиви-
дуальное жилищное стро-
ительство,; в размере 750 
тыс.;руб.;на одну семью.;

Комментарий начальника 
юридического отдела админи-
страции Анастасии Пановой: 

– Предполагаемая мера 
поддержки многодетных 
семей не относится к во-
просам местного значения.;
Следовательно,;планиро-
вание средств на социаль-

ную выплату в этой сфере 
будет нарушением бюд-
жетного законодательства.

Предложение: включить 
в расходную часть бюджета 
денежные средства в раз-
мере 8 872 316 руб.;в связи с 
тем,;что Свердловский об-
ластной суд признал не-
законным установленный 
тариф 1,17 руб.;за квадрат-
ный  метр на содержание 
контейнерных площадок.;

Комментарий начальника 
юридического отдела админи-
страции Анастасии Пановой: 

– При планировании 
данных компенсаций не-
обходимо  наличие  по-
ложительных судебных 
решений по исковым за-
явлениям граждан.; Каж-
дый случай индивидуален,;
и необходимо в судебном 
порядке подтвердить фак-
тически понесенные рас-
ходы.; Только тогда мож-
но закладывать в бюджет 
средства на выплаты.;

Предложение: внести в 
статью расходов «Разви-
тие жилищно-коммуналь-
ного и дорожного хозяй -
ства» две позиции: ремонт 
дороги в п.; Риковском и 
строительство стадиона 
на поле,;где ранее был ста-
дион школы №2 (так назы-
ваемая «Гарева дорожка»).;

Комментарий главы город-
ского округа Романа Валова:

– Дорожные объекты,;
которым необходим ре-
монт, ; рассматриваются 
на муниципальной комис-
сии.; Финальный вариант 
программы ремонта ав-
томобильных дорог при-
нимают депутаты Думы 
городского округа.; Авто-
дорога в микрорайоне Ри-
ковском в программу не 
попадет по причине того,;
что там планируется про-
кладка газопровода в рам-
ках социальной газифи-
кации.;Проектно-сметная 
документация уже получи-

ла заключение госэкспер-
тизы и передана в ГАЗЭКС.;
Газопровод будет про-
кладываться под землей.;
Рацио нальнее вернуться 
к вопросу ремонта дороги 
после завершения работ по 
газификации.

По вопросу «Гаревой до-
рожки».;Этот участок пере-
дан МАУ «Спортивная шко-
ла».;На территории школы 
№2 будет обустроен приш-
кольный стадион.;Финан-
сирование работ одобрено 
согласительной комисси-
ей при Министерстве фи-
нансов Свердловской об-
ласти в рамках увеличения 
расходных полномочий на 
2023 год.

Предложение: в бюд-
жете городского округа 
предусмотрены расходы 
на содержание большого 
количества специалистов 
городской администрации.;
При оптимизации штатно-
го расписания высвободит-
ся достаточно денежных 
средств,; которые можно 
направить на проведение 
вышеуказанных предложе-
ний.

Комментарий первого за-
местителя главы городского 
округа Людмилы Абрамовой:

– Расходы на оплату 
труда в бюджете плани-
руются в соответствии со 
штатным расписанием.;
Функционал каждого со-
трудника закреплен до-
кументально.; Работа по 
оптимизации ведется на 
постоянной основе.; Еже-
годно администрация от-
читывается об этой работе 
в Министерстве финансов 
Свердловской области.;Не-
обоснованные сокращения 
или невыплаты заработной 
платы относятся к наруше-
ниям трудового законода-
тельства.

С устными предложе-
ниями выступил депутат 
Думы Василий Одегов.

Предложение: по гази-
фикации села Светлого,;
которая после обращения 
жителей к Президенту РФ 
была обещана областным 
министерством энергети-
ки на 2024 год.

Комментарий главы город-
ского округа Романа Валова:

– В бюджете на 2023 год 
работ по разработке соот-
ветствующей проектной 
документации не заплани-
ровано.;Необходимо про-
работать этот вопрос с ми-
нистерством.;Если планы 
по газификации подтвер-
дятся,;будет предусмотре-
но внесение вопросов в му-
ниципальный бюджет.

Предложение: преду-
смотреть в бюджете на 
2023 год финансирование 
ремонта крыльца ДК «Кри-
сталл».

Комментарий главы город-
ского округа Романа Валова:

– Для выполнения ра-
бот необходимо составле-
ние проектно-сметной до-
кументации.;Управлениям 
муниципального заказчика 
и по культуре нужно обсле-
довать объект и подгото-
вить предложения по ре-
монту крыльца.

Еще одно предложение 
В.А.;Одегова касалось фи-
нансирования МУП «Гор-
комсети». ; Ситуация  с 
муниципальными комму-
нальными организациями 
сложная.;Для реконструк-
ции этой сферы необхо-
димы значительные фи-
нансовые  вложения  с 
привлечением областных 
и федеральных средств.;За 
счет муниципального бюд-
жета эти проблемы не ре-
шить.

Все предложения оформ-
лены в протокол,3 который 
будет учтен при приня-
тии бюджета на заседании 
Думы.

Погружение 
в коммунальную тему
По инициативе группы депутатов запла-
нированы открытые депутатские слу-
шания с руководителями коммунальных 
учреждений: МУП «Горкомсети» и МУП 
«Жилкомсервис-СЛ».3Цель – получить 
достоверную информацию о состоянии 
оборудования и инженерных сетей,3дать 
оценку эффективности работы руково-
дителей,3учесть потребности комму-
нальных организаций при формировании 
бюджета городского округа и разработке 
долгосрочных программ по замене изно-
шенных инженерных сетей.

Первая встреча состоялась с дирек-
тором МУП «Горкомсети» Андреем Ряб-
ковым.;Организация оказывает услуги в 
сфере холодного водоснабжения,;кана-
лизации и вывоза ЖБО.

– Основной источник водоснабжения 
ГО Сухой Лог – это подземные воды Су-
холожского и Камышловского районов.;
На 30% город снабжается поверхност-
ными водами реки Пышмы.;На обслужи-
вании предприятия находится 210 кило-
метров сетей,;две станции водоочистки 
(ОБЖ и НФС),;4 станции для подъема 
воды,;24 подземных источника,;18 источ-
ников нецентрализованного водоснаб-
жения.;Сроки эксплуатации скважин и 
сетей давно превысили нормативы.; С 
каждым годом снижается уровень воды 
в подземных источниках.;Необходима не 
только реконструкция имеющихся сква-
жин,;но также разведка и бурение новых.

Оборудование на станциях водоо-
чистки служит более 30 лет и серьезно 
устарело.;Насосы импортного производ-
ства на станциях подкачки,;приобретен-
ные в 2005 году,;часто выходят из строя,;
их ремонт становится крайне дорогим.;

О состоянии водопроводных сетей 
можно судить по частым авариям,;кото-
рые происходят в городе и селах.;Из 210 
км сетей 70 км не просто изношенные,;
а аварийные.;Их необходимо заменять.;

Не менее сложная ситуация с канали-
зационной системой.

Масштабным работам предшеству-
ет подготовка и согласование проек-
тно-сметной документации.; Наличие 
проекта – обязательное условие участия 
в региональных,;федеральных проектах 
и программах.

Если не обращать внимания и не вкла-
дывать в коммунальную сферу,;город мо-
жет оказаться на грани экологической 
катастрофы: без воды и без канализации.

На следующей встрече депутаты об-
судят состояние дел с руководителем 
МУП «Жилкомсервис-СЛ».

Подготовила Олеся САЛТАНОВА

Ф
от

о 
О

ле
си

 С
А

ЛТ
А

Н
О

ВО
Й

Ф
от

о 
О

ле
си

 С
А

ЛТ
А

Н
О

ВО
Й

Андрей Рябков, 
директор МУП «Горкомсети»

Публичные слушания – обязательная процедура бюджетного процесса

/ бюджет-2023 

Не все предложения 
могут быть учтены

Евгений Шабарчин


